



Comandante del Incidente: Eric Reiner, NWIMT13 • Tom Clemo, CAIIMT15 • Ted Kunze, Grupo OSFM Blue

Inicio: 15-agosto-2023	Localizado: Wild Rivers Ranger District	Causa: Relampagos
Acres: 76,857/ 6,072 en Ore.	Contencion: 7 porciento	Personal: 3,035

Información actualizada para el Incendio Smith River Complex North. Miércoles 30 de agosto, 2023

GRANTS PASS, Ore. – Durante el día de ayer, un cambio en la dirección del viento despejó el humo en el Valle de Illinois, lo cual permitió que los recursos de aviación apoyaran a los bomberos trabajando en tierra. Estos trabajadores se encuentran manteniendo el fuego fuera del contacto con las residencias, negocios y el corredor en donde se encuentran establecidas las líneas eléctricas a lo largo de Lone Mountain y el Hwy. 199.

Los esfuerzos de supresión fueron fortalecidos por el Gobernador de Oregon, Tina Kotek, que emitió una declaración de conflagración, movilizandó el Grupo Blue para Manejo de Incidentes del Jefe de Bomberos Oregon así como también, cinco grupos de trabajo para la protección de la infraestructura y así poder asistir al distrito de Incendios de Illinois Valley. Este grupo de trabajo provienen de las ciudades de Marion, Polk, Lane, Benton y Klamath.

Este martes, el Grupo Blue se unió al Grupo 13 para Manejo de Incidente del Northwest. Después de la sesión informativa, las escuadrillas de bomberos se integraron dentro de las operaciones, continuando con las preparaciones en tierra alrededor de las casas y otro tipo de infraestructura. Con el grupo de trabajo OSFM (Jefe de Bomberos del Estado de Oregon) en el área, los bomberos forestales que estaban asistiendo en la protección de las viviendas, regresaron al trabajo primario de supresión de incendio. Gracias al trabajo del servicio aéreo con retardadores de incendio, las escuadrillas de bomberos podrán continuar con las operaciones de tácticas más agresivas de incendio con el objetivo de reforzar las líneas primarias de contención al Oeste de Lone Mountain Road y sobre la carretera del Hwy. 199. Durante el día de hoy, un viento del Noreste ayudará a empujar el fuego de regreso a su lugar de origen, pero también estará brindando dos elementos críticos en las condiciones climáticas del incendio: vientos fuertes y una recuperación pobre de la humedad relativa en horas de la noche. Los bomberos proseguirán monitoreando cuidadosamente las condiciones del sitio y harán cambios según sea necesario.

Un Nivel de Evacuación 3 – SALGA permanece en pie para el Hwy. 199 al sur de O'Brien extendiéndose desde la milla 38 hasta la línea estatal.

Un Nivel de Evacuación 2 – LISTOS ha sido emitido para O'Brien y el área de Takilma.

Un Nivel de Evacuación 1 – PREPARESE fue dictado para el área al Norte de Cave Junction. La Cruz Roja Americana abrió un centro de albergue localizado dentro de Rogue Community College en Grants Pass. Los recursos pecuarios (ganado) pueden guarecerse en el Fairgrounds de Josephine County.

Debido a la incrementación en la actividad del incendio, se aconseja al público en general que revisen el sitio para el Manejo de Emergencia de Rogue Valley: <https://rvem.org> para información actualizada acerca de las evacuaciones. Asimismo, podrán encontrar un mapa señalando las áreas de Respuestas Iniciales de incendio.

El Bosque Nacional de Rogue River-Siskiyou ha implementado una Orden de Cierre de área y carretera para el Incendio Smith River Complex. Para mayor información, visite: <https://tinyurl.com/2s4hymku>. La Oficina para el Manejo de Tierras (BLM) en Coos Bay ha anunciado un Cierre de Emergencia de tierras publicas cercanas a la frontera de Oregon/California. Para información más detallada visite: <https://www.blm.gov/orwafire>.